



Der Jakobsweg

Vater und Sohn gemeinsam auf
dem Camino Francés

Multimedia-Vortrag

Sonntag, 2. April 2017 um 10:30 Uhr
im Pfarrzentrum St. Aegidius
in Bad Honnef - Aegidienberg

Der Kochkurs der Jugend von St. Aegidius sorgt für Ihr leibliches Wohl.

Eintritt frei – Spenden für den Erhalt des Marienhauses sind willkommen!

Was treibt Vater und Sohn dazu, gemeinsam 350 Kilometer zu Fuß
durch Spanien bis nach Santiago de Compostela und Finisterre,
dem mittelalterlichen Ende der Welt, zu laufen?

Wie entstand eigentlich der Jakobsweg, und was macht ihn aus?
Welche „Highlights“ gibt es auf dem Weg zu entdecken?

Was „macht“ der Weg unterwegs mit mir?
Verändert er mich in irgendeiner Weise?

Jeder, der diesen und ähnlichen Fragen ein Stück weit nachspüren
oder einfach den „Camino“ ein wenig kennenlernen möchte,
ist herzlich eingeladen zum Multimedia-Vortrag nach dem
Sonntagsgottesdienst am 2.4.2017 im Pfarrzentrum von St. Aegidius.